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【一問一答方式】 
 藤 井  洋  議員 

 
 
 
１ 一般財団法人笠戸島開発センターの令和３年度決算について 
（１）特別損失について指定管理者を指導・監督する立場である市としての見解

を問う。 
（２）特別損失を発生させた原因は何か。 
（３） 特別損失が発生したことによる市内外への影響をどのように考えているの 

か。 

 
 
 
２ 恋ヶ浜緑地公園整備事業について 

 
 
 
３ 地域公共交通網対策について 
（１）高齢者バス利用助成事業について 
（２）市民要望の強いバス路線の整備について 
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【一問一答方式】 
 山 根 栄 子 議員 

 
 
 
１ 物価高騰に今後どう向き合っていくのか。 
（１）物価高騰による市民生活や地域経済への影響とその対策について 
（２）国の進める物価高騰対策が本市に与える影響について 
（３）令和５年度の予算編成にどのような影響を与えるのか。 

 
 
 
２ 入札制度について 
（１）現在の入札の問題点について 
（２）今後の物価高騰による入札への影響をどのように想定しているのか。 
（３）入札不調となった場合の対応について 
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【一問一答方式】 
 堀 本 浩 司 議員 

 
 
 
１ 下松市財政構造の見直し指針について 
（１）進捗状況について 
（２）長期的視点に立った公共施設の在り方の検討について 

① 下松スポーツ公園球技場について 
② 下松市農業公園について 
③ 笠戸島家族旅行村について 

 
 
 
２ 学校教育について 
（１）インクルーシブ教育の取組について 
（２）増加傾向にある不登校児童生徒への対応について 
  ① オンライン授業の出席扱いについて 
  ② 官民連携フリースクールの導入について 
（３）障害児の学びについて 
  ① 特別支援学級の充実した対応について 
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【一問一答方式】 
 永 田 憲 男 議員 

 
 
 
１ 静かなる有事と言われる少子化による人口減少に対し、自治体としてどのよ

うに取り組むか。 

 



- 5 - 
 

【一問一答方式】 
 斉 藤 マリ子 議員 

 
 
 
１ 自治会加入促進及び新たな住民組織の構築について 
（１）自治会未加入世帯が増加し、公平であるべき市民生活に不平等が生じてい

るのではないか。 
（２）自治会長への財政的支援の取組について 
（３）今後、新たな住民組織の構築が必要ではないか。 

 
 
 
２ 中学生の医療費無料化への取組について 
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【一問一答方式】 
 田 上 茂 好 議員 

 
 
 
１ 市内事業者への経営支援対策について 
（１）これまでの取組の評価と課題について 
（２）市内全事業者を対象にした施策について 
（３）インボイス制度導入による事業者への影響について 

 
 
 
２ 交通弱者対策について 
（１）地域公共交通計画の進捗状況について 
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【一問一答方式】 
 近 藤 康 夫 議員 

 
 
 
１ 天王森古墳の今後の展開と課題について 
（１）遺跡の調査・報告書の作成の準備状況について 
  ① レーダー調査の実施の時期等について 
（２）重要文化財及び国宝の指定の可能性について 
（３）大刀形埴輪をはじめ復元した多くの埴輪をどこに展示するのか。 
（４）教育への展開の在り方について 
（５）埋蔵文化財行政のレベル向上のためには専門職員（学芸員など）の配置の

必要性があるのではないか。 
（６）ブラッシュアップされた情報発信の在り方について 

 
 
 
２ 笠戸島ハイツ解体後の跡地利用の方向性（市としてのビジョン）について 

 
 
 
３ コロナ禍における市民の健康保持（心と身体）のために、最も大切なものは、 
何か。 

 
 
 
４ 日本一の住みよいまちにするための、市長の政治理念について 
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【一問一答方式】 
 柳 瀬 秀 明 議員 

 
 
 
１ 乳幼児健康診査の拡充について 
（１）１歳児健診の導入について 

 
 
 
２ 高齢者の生活支援について 
（１）加齢性難聴に対する取組について 
（２）高齢者補聴器購入助成について 
（３）高齢者のスマホ教室開催について 

 
 
 
３ 男性用トイレへのサニタリーボックス設置について 
（１）本庁舎男性用トイレへの設置について 
（２）公共施設等の男性用トイレへの設置について 
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【一問一答方式】 
 磯 部 孝 義 議員 

 
 
 
１ 「國井市長２期目の総仕上げ」２０２３年度の事業展開について 
（１）２０２３年度（令和５年度）の予算編成について 
  ① 予算編成の基本方針について 
  ② 物価高騰への対応の考え方について 
  ③ 市内企業の動向の影響について 
  ④ 「財政構造の見直し指針」の成果と課題について 
（２）２０２３年度（令和５年度）の事業推進や体制整備の考え方について 

① 国の動き（こども家庭庁設置、公務員の定年延長など）への対応について 
  ② 重要施策の推進の考え方について 

③ デジタル・トランスフォーメーション（ＤＸ）推進計画の状況と課題に 
ついて 

（３）「市長と地域の井戸端会議」など広聴活動の実施について 
  ① 令和元年度の実施からこれまで生かされたことについて 

② さらなる展開の考え方について 
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【一問一答方式】 
 木 原 愛 子 議員 

 
 
 
１ 子どもの通園・通学バスの置き去り防止対策について 
（１）幼稚園での対策について 
（２）小中学校での対策について 

 
 
 
２ 新たにスタートした「くだまつメール」について 

 
 
 
３ 高齢者及び障がい者の行方不明時対応について 

 
 
 
４ 市のシンボルタワー星の塔について 
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【一問一答方式】 
 渡 辺 敏 之 議員 

 
 
 
１ 令和３年度の笠戸島開発センター決算における特別損失について 
（１）その内容と原因について 
（２）特別損失を回収する取組について 
（３）再発防止策について 

 
 
 
２ 新斎場に関わる市の対応について、市長としての見解を問う。 
（１）火葬は何のために行うのか。 
（２）御屋敷山斎場では使用料を徴収してこなかったことについて 
（３）新斎場では１万円の使用料を徴収することについて 
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【一問一答方式】 
 浅 本 輝 明 議員 

 
 
 
１ 「伸ばそう若者のまちくだまつ」持続可能なまちづくりの推進のために 
（１）持続可能な行財政運営のために 

① 第６次下松市行財政改革推進計画について 
② 自治体 DX の取組について 

（２）安定した税財源の確保のために 
① 大々的なシティプロモーションを行うべきではないか。 
② 若い世代の移住・定住施策を推進するべきではないか。 
③ 子育て支援のための「子育て情報博覧会」の開催について 
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【一問一答方式】 
 守 田 文 美 議員 

 
 
 
１ 大海線開通に伴う通行方法の変更について 

 
 
 
２ 小中学生を取り巻く諸問題について 
（１）児童の家の受入れ制限に係る今後の対応について 

① 公集児童の家について 
② 山口大学教育学部附属光小学校の児童について 

（２）学校プールの必要性と見直しについて 
（３）子どもの発達段階に応じた性犯罪・性暴力対策の強化について 
（４）校則の見直しについて 
（５）制服と通学用品の見直しについて 
（６）教職員の負担軽減について 
  ① 家庭訪問の廃止について 
  ② 通知表の廃止について 
  ③ ２学期制の導入について 

 
 
 
３ 野犬対策の現状と今後について 
 


